

C'EST L'HIVER

Adoptez les bons gestes pour protéger les plus fragiles

En période d'épidémies, les établissements de santé et les EHPAD peuvent être amenés à limiter certaines visites et à adopter des mesures d'isolement pour protéger vos proches, plus fragiles vis-à-vis des virus de l'hiver.

Si vous êtes malade



Reportez, si possible,
votre visite



Évitez les contacts
avec les personnes fragiles



Portez
un masque

Et, dans tous les cas



Lavez-vous
les mains



Couvrez-vous
le nez et la bouche,
quand vous éternuez



Mouchez-vous
dans un mouchoir
à usage unique



Évitez
de toucher
votre visage

NE LAISSONS PAS LES VIRUS NOUS GÂCHER L'HIVER

www.solidarites-sante.gouv.fr @MinSoliSante @AlerteSanitaire #HiverSansVirus